

Georg Hellmesberger, Mitglied der k. k. Hofkapelle, erster Orchester-Direktor des k. k. Hofoperntheaters, Vorstand und Professor am Conservatorium etc. etc., gibt in seinem und seiner Gattin Namen **Anna**, gebornen **Mayerhofer**, so wie seiner Kinder **Caroline**, **Josef**, **Ferdinand** und **Anna**, Nachricht von dem höchst betrübenden Hinscheiden seines innigstgeliebten Sohnes und resp. Bruders

Herrn Georg Hellmesberger,

k. hannoverscher Hofkapellmeister,

welcher nach langen, schmerzvollen Leiden, im 23. Lebensjahre, laut telegrafischem Bericht, am 12. November 1852, um 6 Uhr Morgens, in Hannover selig in dem Herrn entschlief.

Die Seelenmessen für den Verstorbenen werden in mehreren Kirchen gelesen. Ein feierlicher Trauergottesdienst wird nachträglich bekannt gemacht.